
令和3年第3回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

・
大阪湾岸道路の岬町への延伸要望に係る取り組みにつ
いて

・紀淡連絡道路の実現に向けた取り組みについて

（１）
淡輪保育所の交通災害
対策について

・

淡輪保育所は公道畑山線の段差下にある。車両防護柵
が設置されず、危険である。
また、段差下の駐車場と園内との境界も車止めがなく危
険である。対応について伺いたい。

・
府でも同様の通報システムが運用開始されたが、関連
はどうか。

・経費や予算の関係はどうなっているか。

・

当該システムの利用者のみの表示と思われるが、
（１）区長等書面での申し込みも併記表示されるべきであ
る。
（２）同一箇所同一問題について、登録件数なども表示さ
れるべきである。このようなシステム対応は可能である
かどうか。

（１）
自主財源の確保につい
て

・
今後ふるさと納税寄付金を増やすための対策をどのよう
に検討しているのか？

（２）
一般職・管理職手当の
給与カットについて

・

過疎地域持続的発展計画を定め国からの支援措置を最
大限受ける予定ですので、各職員のモチベーションを上
げるためにも行政改革での給与カットの廃止をすべきで
は！

（３）
大阪府・和歌山県統合
型リゾート（ＩＲ）について

・
国が２０２２年頃に国内で三ヶ所の計画を認定されるが
岬町として、今後の対応をどの様に進めていくのか？

・
町内小中学校の学力・体力向上への取組み、成績、課
題は？

・
ＧＩＧＡスクール導入による学校現場の実態と今後の取組
みは？

・
岬町の子育て環境をＰＲできるように、ＨＰやＳＮＳで情報
発信の拡充を。

（２）
町立みさき公園の利用
について

・

7月1日より暫定利用中の町立公園だが、各団体からの
利用可否の問い合わせがあると聞く。次期事業者が決
定し、使えなくなるまでの期間は限られている。その間、
町民やみさき公園をこよなく愛する方に利用していただ
けるための制度作りが必要ではないか？

特色ある教育で子育て
世代の移住促進を

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質問事項

和田 勝弘

奥野 　学

竹原 伸晃

谷﨑　整史

（１）

（１）
岬町を取り巻く道路網
の整備について

（２）
岬町道路公園等不具合
通報システム（ロゴ
フォーム）について



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

（１）
町所有車の安全管理に
ついて

・全車両にドライブレコーダー設置を！

（２）
手話言語条例制定につ
いて

・条例制定後の現状と課題を問う！

・避難行動要支援者名簿の作成状況は？

・個別避難計画作成について進捗状況と課題は？

・
改正災害対策基本法のもと本町の取り組みの現状と今
後の対応は？

（１）
コロナ危機を乗り越える
ために

・

新型コロナウイルスのデルタ株により、感染が急拡大し、
収束の見通しが立たない状況となっている。
長引く影響により、住民のくらしと事業者への被害がさら
に深刻化している。
住民の命と健康・事業者の営業を守るために、大規模検
査の導入や独自施策の継続・拡充が必要ではないか。
①ワクチン接種の進捗状況について
②検査体制の拡大について
③“生理の貧困”問題について

（２）
新たな”みさき公園”づく
りについて

・
①先行開園の整備状況や来訪者数について
②後継事業者の進出について

松尾 　匡 （１）
タウンミーティングにお
けるみさき公園の資料
配付について

・

7月1日から無料開放となったみさき公園。先日にはドッ
グランとしても開放があり、議員視察も行いましたが、民
意が求めているものとはほど遠く、行政が語る「住民が
憩える場所」ともほど遠く、遺憾です。今までの数々の発
言をねじ曲げて、町長は何をつくりたいのか、今一度問
います。

中原 　晶

坂原 正勝

（３） 防災減災対策について


